

SYNDICAT C.G.T. DES TRAVAILLEURS PORTUAIRES DU GPMH

LE HAVRE

FRANCE

Le Havre, le 23 Février 2009

Camarades,

Suite à l'adoption de la loi et la signature de l'accord cadre qui en a suivi, les directions de port ont eu la mission d'élaborer et de valider un projet stratégique déclinant l'impact de la réforme portuaire au niveau de chaque place locale.

Ce projet stratégique, lourd de conséquences pour votre avenir, devait garantir, **dans un contexte de création d'emplois et d'accroissement des trafics**, que personne ne sera laissé sur le bord de la route.

Aujourd'hui, la crise économique présente dans notre pays et notamment au niveau portuaire, devrait pousser notre direction générale, à changer de cap par **manque de visibilité** sur les **conséquences économiques et sociales**.

De ce fait, et à maintes reprises, nous avons d'une part alerté la direction générale de **l'aberration de son projet stratégique**, et d'autre part déclaré que si elle s'obstinait à présenter dans l'état ce projet, elle prendrait la responsabilité de graves conflits sociaux sur la place portuaire havraise.

Ces mises en garde successives n'ont, par manque de responsabilités, jamais été prises en comptes et notre directeur général, bien fidèle à sa lettre de mission, a continué jusqu'à présent son chemin sans se soucier des conséquences.

De plus, nous avons récemment **mis en demeure le directeur général**, sur les manques d'effectifs dans la quasi-totalité des services, entraînant de **l'insécurité** et de la **mise en danger** pour les différents intervenants mais **encore une fois** sans susciter la moindre réponse ni solution de sa part.

Est-ce cela la responsabilité et la mission d'un directeur de port ?

Pour nous, et compte tenu que nos déclarations n'ont jamais pesées, le moment est de démontrer notre détermination à ce que l'avenir ne se dessine pas sans nous !

Le mouvement de 24 Heures du Vendredi 27 février sera pour nous l'occasion d'envoyer un message fort, au conseil de développement qui se tiendra le même jour, et de leur faire comprendre **qu'il faudra nous respecter**, car le port du Havre s'est construit dans le respect des travailleurs portuaires que nous sommes et ce ne sont pas quelques technocrates bien loin de la réalité du terrain qui vont dessiner notre avenir alors qu'ils en sont totalement incapables.

Pour le bureau
Le secrétaire général



P. DESHAYES

Pour info et affichage